

Des travailleurs libanais mettent en avant l'exemple de Cuba dans le monde



Beyrouth, 10 avril (RHC) La Fédération nationale des syndicats des ouvriers et employés du Liban (Fenasol) a souligné aujourd'hui l'exemple que représente Cuba pour les peuples du monde pour ses positions de principe dans la défense des causes justes.

Le président de la Fenasol, Castro Abdallah, a confirmé au chef de la mission antillaise ici, Jorge León, la solidarité et le soutien au peuple cubain dans la lutte contre le blocus économique, commercial et financier.

Au cours de l'échange de vues, le dirigeant syndical libanais a fait le point sur le travail de la fédération pour représenter tous les travailleurs, à la lumière de l'effondrement économique et financier de la nation levantine.

M. Abdallah a réitéré sa gratitude envers Cuba pour ses positions permanentes et son soutien au mouvement syndical démocratique et indépendant.

Au cours du dialogue, le diplomate caribéen a remis un dossier d'information et un appel à participer à Cuba aux célébrations de la Journée internationale des travailleurs, le 1er mai.

En même temps, León a remercié Fenasol pour son soutien traditionnel au peuple cubain face à l'intensification du blocus imposé par l'impérialisme américain depuis plus de six décennies.

Selon une note diplomatique envoyée à Prensa Latina, les deux parties ont passé en revue les liens existants entre la Central de Trabajadores de Cuba et la Fenasol et ont évalué les perspectives d'échanges futurs d'expériences syndicales, ainsi que la coordination des positions dans les événements internationaux.

Après des années de lutte et de transformation, l'organisation née au début des années 1940 regroupe plus de 20 syndicats et 40 fondations ou comités de travailleurs pour la défense de l'indépendance et des droits du travail des Libanais (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319199-des-travailleurs-libanais-mettent-en-avant-lexemple-de-cuba-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba